



Presseinformation

KREATIVE HEIRATSANTRÄGE SIND GEFRAGT!

Dreieich, März 2008: So selbstbewusst und modern die jungen Frauen von heute durch die Welt spazieren, so altmodisch sind sie meist beim Thema „Heiratsantrag“. Romantisch und kreativ soll er sein – und die Männer sind sich dessen bewusst. Nicht zuletzt versetzt dieser Anspruch selbst „echte Kerle“ in Panik!

Damit ist jetzt Schluss: „Die klassische 'willst-du-meine-Frau-werden-Frage' beschert einigen Männern echte Bauchschmerzen. Denn man(n) möchte diese Frage ja ganz besonders kreativ „verpacken“, um der Liebsten das Gefühl zu geben, sie ist etwas Besonderes“, sagt Uwe Braun, Inhaber des Unternehmens. „Und manche machen sich dann so verrückt, dass sie tagelang nicht mehr gut schlafen können und schlimmstenfalls versagt genau in dem großen Moment dann die Stimme. Wir möchten diese Männer wissen lassen, dass wir für sie da sind und sie in vollem Umfang unterstützen können. Es ist alles halb so wild. Perfekt durchorganisiert geht dann auch nichts mehr schief!“

Das Team von mehr-hochzeit hat über lange Zeit tolle Ideen für Heiratsanträge gesammelt und betreut Heiratswillige ganz individuell. Je nach Interessen und Ansprüchen an Romantik steht das Team zur Verfügung, um den Heiratsantrag gemeinsam mit dem Kunden perfekt zu realisieren. Zitternde Hände müssen nicht mehr sein - denn mit dem Team an der Seite wird jedes Detail im Vorfeld geplant.

Wichtig ist ja schließlich auch, dass die Dame des Herzens nichts von den Planungen mitbekommt. Und genau hierfür steht das Team von mehr-hochzeit bereit: Im Hintergrund kann besprochen, geplant und organisiert werden, so dass sich der Bräutigam ganz auf seinen wichtigen Moment vorbereiten kann und sich keine Gedanken mehr um das „Drumherum“ machen muss. Gemeinsam können Zeitpunkt und Ambiente abgestimmt werden. Aber auch wer den perfekten Zeitpunkt schon kennt, und einfach nur noch eine Idee braucht, der ist bei mehr-hochzeit gut aufgehoben!



www.mehr-hochzeit.de

Über mehr-hochzeit.de

Das junge Team besteht aus Marketing-/Event-Experten und Trendscouts aus dem Rhein-Main-Gebiet, das bereits eine Vielzahl an Hochzeiten und Firmenevents begleitet hat. Neben einer vorerst bundesweiten Ausrichtung mit mehr-hochzeit.de, bestehen zahlreiche etablierte Kontakte zu Händlern im In- und Ausland, die eine umfangreiche Produkt-Recherche für Kunden ermöglicht.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

mehr-hochzeit.de

Uwe Braun, Inhaber

Am Fichteneck 3

63303 Dreieich

E-Mail: presse@mehr-hochzeit.de